

CONDENA ONG SECUESTRO DE MUJERES

Escrito por Editor

Sábado, 01 de Septiembre de 2012 13:28 -

*Ya basta de invisibilizar los asesinatos de mujeres en Tabasco

*Exigimos se investigue y sancione a los responsables de los feminicidios de Tacotalpa.

Asociación Santo Tomás

Villahermosa, Tabasco a 31 de agosto.- La ineptitud y el desinterés de las autoridades tabasqueñas por investigar los asesinatos de mujeres y las desapariciones en la entidad esta ocasionando que esta terrible situación vaya en aumento. Las mujeres vivimos en un eterno peligro de ser asesinadas por personas que se sienten dueños de nuestras vidas, ya que se sienten seguros de que por parte de las autoridades no recibirán ningún castigo.

Desde la Asociación Ecológica Santo Tomás A.C. rechazamos la forma en que están actuando las autoridades y les exigimos que a la brevedad realicen las investigaciones para dar con los asesinos de las dos mujeres asesinada en Tacotalpa, ¡ya basta de tanta impunidad! Hasta cuándo las autoridades estarán haciendo caso omiso a esta situación.

Le exigimos al procurador de Justicia del estado cumpla con su labor y encuentren a los culpables y sean sancionados conforme a la ley. No es posible que tengamos autoridades tan ineficaces en nuestro estado que en lugar de poner un alto a los delitos, estos vayan en aumento.

Ya basta de invisibilizar los asesinatos de mujeres en Tabasco los cuales son muchos y cada día van en aumento. Qué están esperando, ¿que Tabasco se convierta en otra ciudad Juárez, en donde se asesinen a las mujeres y las autoridades no hagan nada?

Exigimos justicia

Exigimos se investigue y se sancione a los responsables de los feminicidios de Tacotalpa.

Atentamente

Asociación Ecológica Santo Tomás